

JURNALIS ANTARA RAIH PENGHARGAAN FAVORIT GUBERNUR JABAR DALAM JAPREM 2023



Dua Jurnalis Lembaga Kantor Berita Nasional (LKBN) ANTARA mendapat penghargaan dalam ajang Jabar In Frame 2023 "Japrem", bahkan salah satu di antaranya mendapatkan kehormatan menjadi Favorit Gubernur Jabar Ridwan Kamil.

Dua pewarta ANTARA yang meraih penghargaan tersebut adalah pewarta Antara TV Dian Hardiana yang memenangkan peringkat kedua dengan kategori lomba video jurnalistik, kemudian yang memenangkan penghargaan favorit dari Ridwan Kamil, adalah Novrian Arbi yang merupakan pewarta ANTARA Foto.

Novrian Arbi yang ditemui di Gedung Sate, Minggu, mengungkapkan rasa bangganya atas karya berjudul "Tarawih Pertama di Masjid Al-Jabbar Bandung" menjadi pilihan Gubernur Ridwan Kamil, mengingat prestise yang dimilikinya.

"Ya saya cukup senang, karena saya beda sama yang juara satu, karena ini favorit Gubernur dan Gubernur langsung yang menyerahkan penghargaan ini," kata Ucok (sapaan akrab Novrian Arbi).

Lebih lanjut dia mengatakan hal tersebut tentunya menjadi motivasi untuk terus melahirkan karya yang lebih berkualitas ke depannya. "Ini tentu bakal jadi motivasi untuk karya-karya selanjutnya yang lebih baik," ucapnya.

Hal senada diungkapkan Dian Hardiana memenangi peringkat kedua kategori lomba video jurnalistik lewat karya berjudul "Pengalaman Menakjubkan di Galeri Rasulullah Masjid Raya Al-Jabbar".

Dian Hardiana yang akrab disapa Adi ini, bersyukur bisa menjadi salah seorang pemenang dalam kompetisi yang diadakan oleh Biro Administrasi Pimpinan Jabar.

"Ya alhamdulillah sekali gitu kan, bersyukur ketika lihat pengumuman ada nama saya. Tentunya ini akan menjadi motivasi bagi karya-karya berikutnya," kata Adi.

Biro Administrasi Pimpinan (Adpim) Sekretariat Daerah Jabar yang merupakan penggagas kegiatan ini, mengungkapkan bahwa penghargaan ini untuk memberikan apresiasi terhadap karya dalam kacamata jurnalistik.

"Tujuannya adalah untuk memberikan ruang bagi para pecinta fotografi dan videografi untuk merekam berbagai sudut Jawa Barat lewat kaca mata mereka sehingga selain sebagai apresiasi, ini juga sebagai masukan bagi kami," kata Kepala Biro Administrasi Pimpinan Sekretariat Daerah Jabar Mas Adi Komar di lokasi lainnya.

Pewartanya: Ricky Prayoga
Editor: Budhi Santoso

COPYRIGHT © ANTARA 2023

Artikel ini telah diunggah di portal Antaranews pada Minggu, 3 September 2023 22:20 WIB dan dapat diakses melalui tautan [ini](#).

(Cathelya/Sekretariat Perusahaan)